

**Antrag Nr. 22-O-01-0012**  
**CDU**

---

**Betreff:**

Radweg gegen die Fahrtrichtung am südlichen Ende der Oranienstraße (CDU)

**Antragstext:**

**Antrag der CDU-Fraktion:**

Der Ortsbeirat Mitte fordert den Magistrat auf, über die geplanten Maßnahmen zu berichten, die aufgrund der Beschwerde aus der Bürgerschaft dort getroffen werden, um die Probleme der Nutzung dieses kombinierten Rad- und Fußweges dauerhaft abzustellen.

**Begründung:**

Die Eingabe aus der Fraktionspost vom 25. Februar zeigt ein Problem bei der Nutzung des kombinierten Rad- und Fußweges in der Oranienstraße.

Wiesbaden, 15.03.2022